
Zukünftig wird der Bürgermeister in einer interfraktionellen Runde die Verwendung der Mittel aus 
der Sportpauschale erörtern. 


